

Mars spendet für Jazz- und Blues-Nachwuchs

Die kräftige Finanzsspritze vom Verdener Unternehmen Mars für den Verein Jazz- und Blues-Tage hat schon gute Tradition. Der langjährige Leiter der Unternehmenskommunikation, Rolf Zepp (r.), sowie seine Nachfolgerin Kristina Richter waren mit der Nachbildung einer Gitarre angerückt, die es in sich hatte. Der Betrag von 4000 Euro war darauf notiert. Das Geld fließt in die Jugendarbeit des Vereins Jazz- und Blues-Tage, worüber sich insbesondere Michael Spöring, zuständig für die musikalische Ausbildung des Nachwuchses, sowie Vereinsvorsitzender Volkmar Koy (I.) freuten. Bislang ist es dem Verein immer wieder gelungen, namhafte Dozenten

und Musiker für Workshops zu verpflichten, die sich engagiert um Aus- und Fortbildung kümmern. Auch im Rahmen der Jazzund Blues-Tage genießt die Nachwuchsarbeit einen hohen Stellenwert. • Foto: Wienken